

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penulisan tersebut di atas, maka penulis menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Karang Taruna desa Tunjung Teja telah mengimplementasikan peranannya, tugas dan fungsinya berdasarkan Peraturan Menteri Sosial Pasal 6 Nomor 25 Tahun 2019 Tentang tugas Karang Taruna. Dilihat dari kegiatan yang dilakukan oleh Karang Taruna Desa Tunjung Teja, dalam karang taruna mengembangkan potensi yang dimiliki generasi muda kedalam suatu program kerja, baik yang sudah terealisasikan maupun program yang belum waktunya dilaksanakan, dan Karang Taruna desa Tunjung Teja bukan hanya mengadakan pelatihan-pelatihan saja, Karang taruna desa Tunjung Teja juga mengembangkan potensi dalam bidang keolahragaan, mengajak para pemuda dan masyarakat untuk gotong royong, mengikuti pengajian, dan memperingati hari-hari besar Islam.
2. Tinjauan *Fiqih Siyasah* Terhadap peran Karang Taruna itu mengacu kepada kaidah *Fiqih Siyasah Dusturiyah* yang dapat disamakan dengan konsep ummah. dilihat dari kaidah-kaidah *Fiqih* diantaranya prinsip yang dijalankan oleh Karang Taruna desa Tunjung Teja dalam Pembangunan Generasi muda menanamkan tanggung jawab, memperkuat persaudaraan serta memberikan kemaslahatan dari program yang dilaksanakan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penulisan dan simpulan di atas, maka dapat disampaikan saran sebagai berikut :

1. Bagi Anggota Karang Taruna : Setiap anggota Karang Taruna diharapkan dapat meningkatkan kesadaran diri dalam berorganisasi. Tujuannya adalah agar peran serta Karang Taruna dalam pembangunan generasi muda dapat terwujud sesuai harapan, dengan melibatkan partisipasi aktif anggota dalam setiap kegiatan yang diadakan oleh Karang Taruna desa Tunjung Teja.
2. Bagi Pihak Desa : Pihak Desa diharapkan melakukan kontroling dan mendampingi Karang Taruna, serta turut serta dalam setiap kegiatan yang diadakan. Hal ini bertujuan agar pihak desa dapat melihat sejauh mana perkembangan generasi muda yang diwakili oleh Karang Taruna, dan juga apa yang perlu menjadi evaluasi agar jauh lebih baik lagi. Dengan keterlibatan aktif dari pihak Desa, diharapkan dapat tercipta sinergi positif antara Karang Taruna dan pemerintah Desa untuk mendukung pertumbuhan dan perkembangan generasi muda di Desa Tunjung Teja.
3. Bagi Masyarakat : Masyarakat diharapkan dapat berkolaborasi secara efektif dengan Karang Taruna untuk membangun hubungan sosial yang erat dan mendukung kemajuan bersama di tingkat masyarakat dan desa. Tujuannya adalah menciptakan kehidupan yang lebih baik tanpa adanya individualisme, sehingga terwujud sinergi positif antara masyarakat dan Karang Taruna Desa Tunjung Teja.